

Abogacía y Junta se reúnen para abordar el reto de la unificación de sedes judiciales

E.P.

GRANADA. El Colegio de Abogados de Granada ha recibido una visita institucional de la delegada provincial de Justicia, Inmaculada Hernández, para plantear los principales retos del colectivo profesional tras su reciente nombramiento en el cargo, centrándose el encuentro en la reorganización de las instalaciones judiciales de la capital.

En este sentido, tanto los representantes de la Abogacía granadina, como las de la Junta de Andalucía han coincidido en la urgente necesidad de encontrar una solución definitiva al problema de dispersión de órganos judiciales que padece la ciudad desde hace años. Hernández ha adelantado al Colegio su disposición para hallar una alternativa, así como la reorganización de sedes judiciales a corto plazo, una vez que han culminado las obras de las dos nuevas plantas de La Caleta.